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 懇話会  ～市長と地域との懇話会～ 

一芥見東自治会連合会・編集委員 

去る８月６日（金）に岐阜市役所新庁舎の６階会議室

にて柴橋市長と地域の懇話会が行われました。懇話会

に先立ち、最上階１８階からの展望や終了後新庁舎内

を見学させていただきました。 

柴橋市長からは、（仮称）岐阜

市未来都市構想についての説

明がありました。(芥見東まちづく

り協議会ホームページの回覧コーナーに掲載) 

芥見東地域からは ①岐阜市の自動運転交通の導

入について ②芥見東地域からＪＲ岐阜駅までのバス料

金が高いので市内均一料金にしてほしい ③昼得きっ

ぷの販売が、この地域は芥見のバローでしか行われて

いないので販売場所を増やしてほしい ④昼得きっぷの

乗車可能時間が昼間の短時間なので終日可能にして

ほしい ⑤市営住宅の入居状況に関して、やり放題の入

居者が居る ⑥身体に障害を抱えた人たちは市営住宅

の高層階から低層階への移動を許可してほしい。市営

住宅２Ｐのような１・２階の住居は不向き等の質問、要望

が出されました。                            □■ 

                             

 支部だより  自治会だよりを楽しみに 

一コモンヒルズ北山広報・武田 奈美さん 

毎月「自治会だより」を楽しみに拝読しています。 

この地で育った子ども達も成人し、岐阜を離れました

が、少しでも地元を身近に感じ、地域のことを思い出し

てくれたら・・・と、目にとまった記事を写真に撮りスマホ

から送ることが楽しみの一つです。 

「あ～、そういうのあったね！まだやっとるの？ すご

いやん！」など、岐阜弁は忘れていないよう

で、懐かしそうに返信がきます。 

子ども達がお世話になった先生の投稿

には、私までもが当時を懐かしく思い出し、

見守り隊、防犯パトロール等の記事には、ずっと変わら

ず地域へ寄り添う姿に頭が下がる思いです。 

社会・自然・地球を取り巻く環境も大きく変わり、不安

いっぱいの毎日ですが、私のようにこの「自治会だより」

を手に、うなずき、共感されている方も多いと思います。

執筆・編集・発行に関わるすべての方に、ありがとうござ

います。                          □■ 

 小中学校  小中一貫校に思いを寄せて 

―芥見東小学校校長・近藤 勝彦さん 

本年度より、藍川東中学校・芥見東小学校が、「小中

一貫校」になりました。現在、一部の教員が両校で授業

をしたり、ハートルームクラブなど、小中合同で行ってい

ます。学校が大きく変わったと実

感するまでには至っていません

が、両校の職員が９年間を見通

し、チーム学校で子ども達を育て

る息吹が感じられます。 

今後、異年齢集団による活動

が新たに展開されるのですが、今まで以上の教育効果

が期待できそうです。それは、縦割りの集団で活動する

となると、そこには、教える側と教えられる立場が自然に

生まれます。教える側は、教えるための学習準備を、教

えらえる側は、「いつかは、こんな優しい先輩になりた

い。」という憧れが生まれ、それが活動意欲へとつながっ

ていきます。この点も、小中一貫校のよさだと思います。

今後の活動がますます楽しみになってきました。今後と

も、児童生徒への認め・励ましの言葉をよろしくお願いし

ます。                            □■ 

 

 中学校  山田川の清掃活動に参加して 

―藍川東中学校２年１組・土屋 結愛さん 

私は、６月３０日、芥見東小学校３年生のみなさんと山

田川の掃除をしました。これは地域の川を美しく保ち、

ホタルが生息し続けることを目的としています。 

清掃当日は、小３の子と二人一組のペアになって川

へ入りました。とても足元が見えづらく、片方の手では小

３の子の手をつなぎ、もう片方の手で道具を持って歩か

なければいけなくて、とても歩

きづらかったです。だけど、小

３の子が「ゴミ見つけたよ！！

」と笑顔で頑張っている姿を見

て、私も楽しく笑顔で活動を

やりきることができました。 

この行事を通して、地域に貢献するということへのやり

がいを強く感じました。これからも地域の人や後輩との

触れ合いを大切にしながら、いろいろな地域の行事に

積極的に参加していきたいと思います。みんなが笑顔

になれるよう貢献していきたいです。         □■ 

http://akutamidorittko.web.fc2.com/
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 助け足  ～NOP法人助け足ネット～ 

－NPO法人助け足ネット理事・服部 福和さん 

皆さん、こんにちは。「ＮＰＯ法人助け足ネット」です。

岐阜市北山で福祉送迎サービスを始めて１５年になりま

す。現在、芥見東地域で９３名、芥見南地域で４８名の方

が会員になっておられ、地域の足として利用されていま

す。ご利用できる方は ①介護認定を受けている方(要支

援１～要介護５まで )②身体障害者手帳・療育手帳をお

持ちの方のどちらかを受けている方が対象です。さらに

会員になっていただく必要があります。 

最初に入会金（１,０００円）と年会費（１,０００円）が必要

です。利用料金はチケット制（１冊１,１００円・１１０円１０枚

綴り）です。営業日は月躍

日から金曜日の８時から１

６時まで。土曜日は午前

中のみ。福祉車両５台(車

椅子対応)全車がドライブ

レコーダー装備車で、コロナ対策を万全にして安全運転

により、気持ちよく安心して乗車していただけるよう心が

けております。通院、買い物を始めその他の外出にもご

利用できます。どうぞお気軽にご相談ください。 

又ドライバー(若干の手当て有)を募集しています。併

せてどうぞよろしくお願い致します。 

助け足北山事業所 電話 ０５８-２４３-５３０６    □■ 

 

 児童センター  楽しく過ごせる場所に 

一東児童センター所長・筧 美香さん 

児童センターには小さな子どもたちも遊びに来てくれ

ますが、消毒や検温に慣れていて、驚きます。お母さん

に「シュッシュッするよ」と言われると、小さな手

を揃えて出したり、「ピッピッするよ」の声に

手で前髪を上げておでこを出してくれま

す。この子たちにとっては、この新しい

生活が当たり前なんだなと感じています。 

一方、人との距離が近い遊びや、飛沫感染の心配が

ある遊びはできません。その為、一人で

もできるパズルや、ある程度の距離が保

たれるバトミントンや卓球で遊ぶ子が多

いです。高学年や中学生の姿を見て、やって

みたいと思う低学年も多く、出来た時はとても嬉しそうで

す。引き続き感染対策を行いながら、遊びを通して子ど

もたちとの関わりを大切にし、楽しく過ごせる居心地の良

い場所にしていきたいと思います。今後もよろしくお願い

致します。                               □■ 

 青少年  早く子ども達の元気な姿を 

一青少年育成市民会議家庭部会長・筑摩 日和さん 

なかなか終わりを見せないコロナの影響を受け、青少年

育成での行事も思うように開催できない日々が続いていま

す。月に一度行っていた「ゴーゴーアクターズ」も昨年度

から中止となっていて、子育て中の親さんの息抜きの場を

作ってあげられず、心苦しい限りです。 

ですが、１０月には５ブロックの行事として「人形劇」の開

催を計画しています。例年のように体を動かしたり、皆で

遊んだりを避け、静かに観劇すると言う形に変え、未就園

児対象ではありますが、親子

で楽しめる場を提供できたら

と、役員一同頭をひねってお

ります。 

まだまだ先の見えないコロ

ナの状況ではありますが、早

く子ども達の元気な姿と、それを見守るパパ、ママ達の笑

顔が見られる日を迎えられるよう、あと少しもう少し、感染

予防に心がけて日々過ごしていきたいですね。 

マスク着用がつらい季節ですが、熱中症にも気を付け

て、残暑を乗り切りましょう。                □■ 

 

 運転免許証  ご存じですか？ 自主返納 

－交通安全協会芥見東支部支部長・林 富佐夫さん 

高齢ドライバーが加害者となる交通事故が増えていま

す。体力や認知機能の衰えにより運転の不安を感じたら、

有効期限内に自分の意志で運転免許証を返す「自主返

納制度」をご検討ください。 

まずは、交通相談窓口へご相談ください。 

岐阜中警察署 TEL０５８-２６３-０１１０ 

岐阜運転者講習センター TEL０５８-２９５-１０１０ 

運転免許証の自主返納や運

転経歴証明書の取得で数々の

特典があります。 

【交通安全年間スローガン】 

『免許証 返す勇気が 生むゆとり』 

『ゆとりある 心と車間の ディスタンス』     □■ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

自治会だより編集委員よりお詫びと訂正 
 

８月号紙面の赤十字奉仕団の記事の中で「月一回

の例会の初めに歌をうたい・・・」と記すべきところを誤

って「年一回の例会の初めに歌をうたい・・・」と記載し

ました。ここにお詫びをし、訂正させていただきます。 

http://akutamidorittko.web.fc2.com/

